

Bangun Sinergitas Kemitraan, Kapolres Solok Kota Silaturahmi Bersama Wartawan

JIS Sumbar - SUNGAIGAMBIRSAKO.GO.WEB.ID

Aug 13, 2022 - 05:20



SOLOK KOTA - Setelah resmi menduduki kursi orang nomor satu di Kepolisian Resor (Polres) Solok Kota, Selasa, 19 Juli 2022 lalu, usai dilaksanakan Prosesi serah terima jabatan (Sertijab) di Markas Kepolisian Daerah Sumatera Barat dengan dipimpin langsung oleh Kapolda Irjen Pol Teddy Minahasa P, SH, S.IK, MH, dan dilanjutkan dengan pelaksanaan upacara pisah sambut dengan tradisi pedang pora, Kamis, 21 Juli 2022, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, secara marathon menyusun langkah-langkah strategis dalam mengomandoi institusi itu.

Langkah awal, untuk penyesuaian dengan lingkungan sosial dan masyarakatnya, AKBP Ahmad Fadilan membangun konsolidasi dan silaturahmi dengan para jajarannya, stake holder serta unsur lapisan masyarakat maupun mitra strategisnya.

Seperti halnya yang dilakukan Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan hari ini, Jum'at pagi, 12 Agustus 2022, bersama para awak media yang bertugas di wilayah Solok, berkumpul untuk bersilaturahmi, saling mengenal demi membangun sinergitas kemitraan yang solid.



Dalam sambutannya, Kapolres menyampaikan ungkapan terima kasih kepada para awak media yang telah berkenan menyempatkan waktu untuk hadir dalam kegiatan yang digelar di Aula Gedung Command Center Polres Solok Kota itu.

Ahmad Fadilan meminta dukungan para insan pers yang bertugas di Solok dalam mendukung Kinerja Polres Solok Kota, terutama dalam sosialisasi dan penyebaran informasi kepada masyarakat luas melalui medianya masing-masing. Kapolres pun mengaku tidak menutup diri atas kritikan maupun saran, demi perubahan yang lebih baik serta kemajuan institusi prajurit berseragam cokelat yang dikomandoinya itu.

“Sengaja kami mengundang Bapak/Ibu, karena sebagai pejabat pimpinan Polres Solok Kota yang baru, saya merasa perlu mengenal rekan-rekan Insan pers semua yang merupakan pilar keempat dalam kehidupan berdemokrasi, sebagai corong informasi kepada masyarakat. Semoga hubungan kemitraan kita ini bisa berjalan dengan baik, dan kita bisa melaksanakan tugas masing-masing dengan lancar dan sesuai harapan,” ujar Fadilan, sapaan akrab Perwira Polisi kelahiran Palembang, 9 Februari 1978 itu.

Dia juga mohon maaf karena baru bisa melakukan silaturahmi dengan rekan-rekan awak media, pasalnya misi pertama yang dilakukannya dalam mengomandoi institusi itu adalah membangun konsolidasi dengan jajaran sebagai langkah pertama untuk menyusun strategi dan program yang akan dilaksanakan dalam menjalankan amanah yang diembannya, agar bisa mempertahankan prestasi yang telah diraih oleh satuan kerja Polres setempat bahkan kedepan berupaya meningkatkannya.

Dalam kesempatan itu hadir Wakapolres Solok Kota Kompol Joni Darmawan, SH, para PJU dan Kasat di lingkungan Polres setempat diantaranya, Kabag Ops Kompol Chairul Amri Nasution, S.IK, Kabag perencanaan AKP Hendri, Kabag SDM AKP Poniman, Kasubag Faskon dan Logistik AKP Yasril, SH, Kasat Reskrim AKP Evi Wansri, SH, Kasat Narkoba IPTU Rico Putra Wijaya, SH, Kasat Intelkam AKP Dwi Triharyanto, SE, Kasat Samapta AKP Awaludin, Kasat Binmas AKP Laydi dan Kasi humas IPTU Edy Yuhendra, SH. Selain itu turut hadir Kepala BNNK Solok AKBP Saifuddin Anshori, S.IK, yang juga sekaligus Pembina MOI

(Media Online Indonesia) cabang Kota Solok. (Amel)